

Liebe Interessentin, lieber Interessent, liebe Mitglieder im fair-ein, wir sind froh, dass wir in diesen belastenden und irritierenden Zeiten des Jahres 2022 wieder zu Präsenzveranstaltungen einladen können. Doch zunächst treffen wir uns noch einmal online. Es gibt auch weitere Veranstaltungen und Aktionen in diesem Jahr, auf die wir schon heute gerne hinweisen. Wir freuen uns, wenn die eine oder andere Einladung auf Ihr/ Dein Interesse trifft.

Donnerstag, 28. April 2022, 19:30 – 21:00 Uhr | ONLINE-VERANSTALTUNG
Regenwaldschutz, nachhaltige Entwicklungen und Tourismus.
Die neue fair-ein-Projektpartnerschaft: Jugendbildung in Guatemala



Vortrag und Gespräch mit Nina von Delft, Fundraising,
[OroVerde – Die Tropenwaldstiftung](#), Bonn

Anmeldung erforderlich: info@fair-ein.de

Nach der Anmeldung erhalten Sie rechtzeitig einen Einwahllink.
Teilnahme kostenfrei.



Der Nationalpark Sierra del Lacandón beherbergt eine immense Biodiversität. Hier findet sich dichter, unberührter Regenwald, aber auch üppige Feuchtgebiete am Fluss Rio Usumacinta. Sierra del Lacandón ist der zweitgrößte Nationalpark des Landes Guatemala mit einer Gesamtgröße von 202.865 ha. Innerhalb des Parks gibt es 14 Gemeinden mit insgesamt 20.000 Einwohner*innen, von denen ein großer Teil Minderjährige sind. Der Alltag der Menschen ist von großer Armut geprägt und sie haben kaum Zugang zu

formeller Schulbildung.

Das Projekt richtet sich speziell an junge Menschen in 8 bis 10 Gemeinden im Nationalpark. Durch Stärkung von lokalen Einkommensquellen, die Schaffung von neuen Bildungsmöglichkeiten und die Mitgestaltung bei der Parkverwaltung wird die Region nachhaltig entwickelt und die jungen Menschen für den Schutz der Tropenwälder gewonnen. Damit sie sich über ihre Ideen zur nachhaltigen Entwicklung ihrer Gemeinde austauschen und zusammen Strategien der Umsetzung erarbeiten können, entsteht in der Region ein Jugendnetzwerk mit verbesserter digitaler Infrastruktur.

Foto: Arbeitstreffen der Jugendlichen ©OroVerde/A.Hillbrandt

WOCHE DER GOLDHANDYS
25.-31. Mai 2022

Wir sind Gold wert!

Handys spenden – Gutes tun

Handysammelaktion im Weltladen Bornheim, Berger Str. 133, Frankfurt (s.a. nä. Seite): Mo-Fr 10-19h/Sa 10-18h

FAIRE WOCHE
16. – 30. September 2022

KLIMA GOURMET FESTIVAL
22.9.-2.10.

Fairer Brunch
Samstag, 24. September, 10:30h,
im Gemeindezentrum
Sankt Josef, Berger Str. 135:
Quinoa - Gold der Anden

MACH MIT UND SEI DABEI!
29.09.2022

2. HESSENSCHER TAG DER NACHHALTIGKEIT
NACHHALTIG. BUNT. LEBENSWERT.
AKTIV HESSEN GESTALTEN.

Viele spannende Aktivitäten und Veranstaltungen in ganz Hessen mit einer bunten Mischung aus unterhaltsamen, informativen und interaktiven Aktionen zum nachhaltigen Leben in Hessen.
www.hessen-nachhaltig.de

**Samstag, 14. Mai 2022, 10:30 – 13:00 Uhr |
Gemeindezentrum Sankt Josef (Saal), Berger Straße 135**



Fair in den Tag! **(plastikarmes)Faires Frühstück**

vegetarisches öko-faires Frühstücksbuffet
All-inclusive-Beitrag: 9,- Euro
Bitte anmelden möglichst bis 7. Mai: info@fair-ein.de



Fotos: G.Pfannendörfer

Zum ersten Mal seit 2019 laden wir wieder zu unserem besonderen Frühlings-Event sehr herzlich ein. Im Angebot ist ein großes vegetarisches, öko-faires Frühstücksbuffet mit selbstgemachtem Frischkäse und Hummus, hausgebackenem Kuchen, exotischem Obstsalat, Brot- und Brötchenauswahl, heißen und kalten Getränken, weiteren Käsesorten, pikanten und süßen Aufstrichen und manchem mehr.

Petra Kress von plastiksparen.de ist mit Impulsen und Ideen zur Plastikvermeidung zu Gast. Literatur und Infomaterial zum Plastiksparen liegt zum Erwerb oder Mitnehmen bereit.

Zur besseren Planung und zur Abfallvermeidung ist Deine /Ihre Anmeldung bis zum 7. Mai erbeten: info@fair-ein.de

Herzlich Willkommen zu einem informativen Vormittag mit leckerem Frühstück, Gespräch und Begegnung.

Bitte beachten Sie die zum Zeitpunkt der Fairanstaltung gültigen Corona-Hygieneregeln.

Mittwoch, 1. Juni 2022, 19.30 Uhr | Gemeindezentrum Sankt Josef, Berger Straße 135

WOCHE DER GOLDHANDYS

25.-31. Mai 2022



Handys für die „Aktion Schutzengel“. **Komische Oper „The Telephone“** **Sammelaktion endet mit Gesang und Schauspiel**

Handys, die nicht mehr benötigt werden, sind wertvoll – als Rohstofflieferanten und für den guten Zweck. Sie können ständig im Weltladen Bornheim, Berger Straße 133, abgegeben werden. Zum Abschluss der Woche der Goldhandys findet ein Event der besonderen Art statt: die gesammelten Handys werden gezählt, verpackt und an das Hilfswerk missio Aachen geschickt. Jacqueline Schlesinger, missio-Referentin in Limburg, präsentiert die „Aktion Schutzengel“, die von dem katholischen Hilfswerk bereits 1999 gestartet wurde, und beantwortet Fragen.

Als passendes Kultur-Highlight wird „The Telephone“, eine Kurz-Oper von Gian Carlo Menotti aufgeführt – modern inszeniert von Walter Castillo. Musik für Auge und Ohr.

Eintritt frei, um eine Spende für die Künstler*innen wird gebeten.

An dem Abend können auch noch Alt-Handys abgegeben werden.

Bitte beachten Sie die tagesaktuell geltenden Corona-Hygieneregeln.

Aktuelles zu unseren und anderen Veranstaltungen und viel mehr weitere Infos finden Sie / findest Du stets auf www.fair-ein.de. Immer mal vorbeischauen...und man weiß Bescheid. Der **nächste fair-ein-Newsletter** erscheint voraussichtlich im August 2022.

Soviel für heute. Wie immer freuen wir uns, wenn wir uns bei der einen oder anderen Veranstaltung treffen.

Wir wünschen Ihnen/Dir sonnige, friedliche und ermutigende Zeiten
fair-ein e.V. - der Vorstand



Wenn Sie diesen informativen Newsletter nicht mehr regelmäßig und kostenlos bei Erscheinen beziehen möchten, genügt eine entsprechende Mail an: info@fair-ein.de
Gerne können Sie diesen Newsletter an Interessierte weiterleiten. Hier gelangen Sie zum [Impressum](#) und zur [Datenschutzerklärung](#) von fair-ein e.V.